
利用者の声 回答

1
碁盤の黒線が書いても書いても消える、収納時に碁盤を重ねて置くので木が削れて線

が消える碁盤を1枚づつ置く棚がほしい。

今後の施設改善の参考にさせていただきます。

2
トイレの入口扉をなくす、手洗い後にドアを触ると菌が手につく。 トイレ内が見えないようにするなど配慮が必要なため

構造上困難と思われます。ご了承ください。

3
時には見廻りに来て不備な点がないかチェックしてほしい。 職員が定期的に巡回も行っております。何かありまし

たら職員にお声掛けください。

利用者アンケート（囲碁将棋コーナー）


